

**DAFTAR NAMA STRUKTURAL DAN TENAGA ADMINISTRASI
DI LINGKUNGAN SEKRETARIAT DEWAN KEHORMATAN PENYELENGGARA PEMILIHAN UMUM
KEADAAN 5 JULI 2021**

No.	NAMA/NIP	JABATAN	PENDIDIKAN
SEKRETARIAT DEWAN KEHORMATAN PENYELENGGARA PEMILIHAN UMUM			
BAGIAN PERENCANAAN DAN UMUM			
SUB BAGIAN PERENCANAAN DAN EVALUASI			
1	ILHAM FIRMANSYAH, S.E	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Perencanaan dan Evaluasi pada Bagian Perencanaan dan Umum	S1 - MANAJEMEN EKONOMI
2	RIZAL ASSANI, S.E	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Perencanaan dan Evaluasi pada Bagian Perencanaan dan Umum	S1 - EKONOMI
3	KURNIAWAN AKBAR, S.H.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Perencanaan dan Evaluasi pada Bagian Perencanaan dan Umum	S1 - ILMU HUKUM
SUB BAGIAN KEUANGAN			
SUB BAGIAN PERLENGKAPAN DAN RUMAH TANGGA			
4	AGUS MULYADI	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Perlengkapan dan Rumah Tangga pada Bagian Perencanaan dan Umum	SEKOLAH MENENGAH ATAS (SMA)
5	FATWA PRIA SEMBADA	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Perlengkapan dan Rumah Tangga pada Bagian Perencanaan dan Umum	SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN (SMK)
6	NICO PRATAMA. A.Md.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Perlengkapan dan Rumah Tangga pada Bagian Perencanaan dan Umum	D3 - TEKNIK ELEKTRO
7	IMAM ANSORI, S.H.I.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Perlengkapan dan Rumah Tangga pada Bagian Perencanaan dan Umum	S1 - HUKUM ISLAM
SUB BAGIAN TATA USAHA DAN PROTOKOL			
8	DINA EKA WINARNI, S.Sos	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (Sespri Prof. Dr. Muhammad, S.IP., M.Si)	S1 - ADMINISTRASI NEGARA
9	ABDOLLAH	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (Protokol)	SEKOLAH MENENGAH ATAS (SMA)
10	NASARUDIN ISMAIL	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (Protokol)	SEKOLAH MENENGAH ATAS (SMA)

No.	NAMA/NIP	JABATAN	PENDIDIKAN
11	ZAKKY NAUFAL RAMZY, S.Sos	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (TU Sekretaris DKPP)	S1 - ADMINISTRASI NEGARA
12	EDO PRASETYA, S.E	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (Protokol)	S1 - ILMU EKONOMI
13	AINI AMALIA. S.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (Sespri Dr. Ida Budhiati, S.H., M.H)	S1 - ILMU HUKUM
14	GABY CHARLA RUNDUPADANG	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (Sespri Prof. Dr. Teguh Prasetyo, S.H., M.Si)	S1 - TEKNIK
15	FRADITYA LUKASSABET, S.Tr. Sos	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (Sespri Didik Supriyanto, S.IP., M.IP)	DIV - PEKERJA SOSIAL
16	ANGGI GUNAWAN	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (TU Prof. Dr. Muhammad, S.IP., M.Si)	SEKOLAH MENENGAH ATAS (SMA)
17	LUTFIATUL LATIFAH	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (TU Sekretaris DKPP)	SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN (SMK)
18	DADANG SUGIYANTO	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (Protokol)	SEKOLAH MENENGAH ATAS (SMA)
19	MUHAMAD ZAINUDIN	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (Protokol)	SEKOLAH MENENGAH ATAS (SMA)
20	MARIO AGRARIAWAN HALIDE, S.H., M.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tata Usaha dan Protokol pada Bagian Perencanaan dan Umum (Sespri Plt. Sekretaris)	S2 - ILMU HUKUM

No.	NAMA/NIP	JABATAN	PENDIDIKAN
BAGIAN HUKUM, KERJASAMA DAN KEPEGAWAIAN			
SUB BAGIAN HUKUM			
21	COLUMBUS FRANSIUS MANURUNG, S.H., M.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Hukum pada Bagian Hukum, Kerjasama dan Kepegawaian	S2 - ILMU HUKUM
SUB BAGIAN ORGANISASI TATA LAKSANA			
SUB BAGIAN KERJA SAMA			
22	ILHAM AKBAR WAHIDI, S.Pt	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Kerja Sama pada Bagian Hukum, Kerjasama dan Kepegawaian	S1 - ILMU PETERNAKAN
SUB BAGIAN KEPEGAWAIAN			
23	NOVIA DWI ASRI, S.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Kepegawaian pada Bagian Hukum, Kerjasama dan Kepegawaian	S1 - ILMU HUKUM
24	HENRY NUGROHO, S.Pt.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Kepegawaian pada Bagian Hukum, Kerjasama dan Kepegawaian	S1- PETERNAKAN
25	DEWI WIDIA MUKTI, S.Tr.Kom.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Kepegawaian pada Bagian Hukum, Kerjasama dan Kepegawaian	DIV – MANAJEMEN INFORMATIKA
BAGIAN FASILITASI TEKNIS PENGADUAN			
SUB BAGIAN PENERIMAAN PENGADUAN			
26	LEON FILMAN	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Penerima Pengaduan pada Bagian Fasilitasi Teknis Pengaduan	SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN (SMK)
27	ACHMAD REYNALDI FEBRIANT, S.H.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Penerima Pengaduan pada Bagian Fasilitasi Teknis Pengaduan	S1 – ILMU HUKUM
SUB BAGIAN VERIFIKASI PENGADUAN I			
28	ELEN NARITA, S.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Verifikasi Pengaduan I pada Bagian Fasilitasi Teknis Pengaduan	S1 - ILMU HUKUM
29	PRUSUT PAPANDRIO, S.H.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Verifikasi Pengaduan I pada Bagian Fasilitasi Teknis Pengaduan	S1 - ILMU HUKUM
30	MUHAMMAD ALI HUSAIN, S.Hum.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Sarana Prasarana dan Pengamanan Persidangan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan	S1 – BAHASA DAN SASTRA ARAB
SUB BAGIAN VERIFIKASI PENGADUAN II			
31	SITI RUFIAH, S.Sos	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Verifikasi Pengaduan II pada Bagian Fasilitasi Teknis Pengaduan	S1 - ILMU SOSIAL POLTIK

No.	NAMA/NIP	JABATAN	PENDIDIKAN
SUB BAGIAN FASILITASI PENYIAPAN PERKARA			
32	NUR RAHMAH, S.Sos., M.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Fasilitasi Penyiapan Perkara pada Bagian Fasilitasi Teknis Pengaduan	S2 - ILMU HUKUM PERDATA
33	ARMILA RISTA SEPTINA, S.Si	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Fasilitasi Penyiapan Perkara pada Bagian Fasilitasi Teknis Pengaduan	S1 - GEOGRAFI
BAGIAN FASILITASI TEKNIS PERSIDANGAN DAN TEKNIS PUTUSAN			
SUB BAGIAN PENJADWALAN DAN PEMANGGILAN PERSIDANGAN			
34	RAHMAT HIDAYAT, S.Sos.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Penjadwalan dan Pemanggilan Persidangan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan	S1 - ADMINISTRASI NEGARA
35	YULIA, S.E.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Penjadwalan dan Pemanggilan Persidangan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan	S1 - MANAJEMEN
36	OKTIANI PUTRI, S.A.P	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Penjadwalan dan Pemanggilan Persidangan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan	S1 – ADMINISTRASI PUBLIK
SUB BAGIAN SARANA PRASARANA DAN PENGAMANAN PERSIDANGAN			
37	SUPARDIONO TAUFIK	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Sarana Prasarana dan Pengamanan Persidangan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan	SEKOLAH MENENGAH ATAS (SMA)
SUB BAGIAN RISALAH SIDANG DAN PENYUSUNAN PUTUSAN			
38	TEUKU MUHAMMAD JEFRI, S.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Risalah Sidang dan Penyusunan Putusan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan (Drafter)	S1 - ILMU HUKUM
39	SUBHAN RIZKY FIRDHAUSYAH, S.H., M.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Risalah Sidang dan Penyusunan Putusan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan (Drafter)	S2 - ILMU HUKUM

No.	NAMA/NIP	JABATAN	PENDIDIKAN
40	PAULUS DEDI DORES MALAU, S.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Risalah Sidang dan Penyusunan Putusan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan (Drafter)	S1 - ILMU HUKUM
41	DIRGA INDRA PRATAMA PUTRA, S.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Risalah Sidang dan Penyusunan Putusan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan (Drafter)	S1 - ILMU HUKUM
42	LUQMAN HAKIM, S.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Risalah Sidang dan Penyusunan Putusan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan (Drafter)	S1 - ILMU HUKUM
43	SAKTI OKTABRIANSYAH, S.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Risalah Sidang dan Penyusunan Putusan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan (Drafter)	S1 - ILMU HUKUM
44	TETEN JAMALUDIN, S.IP., M.Si	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Risalah Sidang dan Penyusunan Putusan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan (Drafter)	S2 - ILMU POLITIK
45	ANGGI RAGANG SAROYO, S.H., M.Hum.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Risalah Sidang dan Penyusunan Putusan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan (Drafter)	S2 - ILMU HUKUM
SUB BAGIAN TINDAKLANJUT PUTUSAN			
46	SANDHI SETIAWAN, S.Kom	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Tindaklanjut Putusan pada Bagian Fasilitasi Teknis Persidangan dan Teknis Putusan	S1 - TEKNOLOGI INFORMASI
BAGIAN FASILITASI TIM PEMERIKSA DAERAH			
47	RIDWAN, S.H., M.H	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Fasilitasi Tim Pemeriksa Daerah Wilayah I pada Bagian Fasilitasi Tim Pemeriksa Daerah	S2 – HUKUM BISNIS
SUB BAGIAN FASILITASI TIM PEMERIKSA DAERAH WILAYAH II			
48	SUSY VUSPITA, SAP.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Fasilitasi Tim Pemeriksa Daerah Wilayah II pada Bagian Fasilitasi Tim Pemeriksa Daerah	S1 - ADMINISTRASI PUBLIK

No.	NAMA/NIP	JABATAN	PENDIDIKAN
SUB BAGIAN FASILITASI TIM PEMERIKSA DAERAH WILAYAH III			
49	WILLY GEBRIEL SIAHAAN, S.Pd	PPNPN - Tenaga Administrasi SubBagian Fasilitasi Tim Pemeriksa Daerah Wilayah III pada Bagian Fasilitasi Tim Pemeriksa Daerah	S1 - PENDIDIKAN BIMBINGAN KONSELING
SUB BAGIAN FASILITASI TIM PEMERIKSA DAERAH WILAYAH IV			
50	SITI RIFQA RAIHANI, S.H.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Fasilitasi Tim Pemeriksa Daerah Wilayah IV pada Bagian Fasilitasi Tim Pemeriksa Daerah	S1 - ILMU HUKUM
BAGIAN HUBUNGAN MASYARAKAT, DATA DAN TEKNOLOGI INFORMASI			
SUB BAGIAN HUBUNGAN MASYARAKAT			
51	TEUKU WILDAN AL-AMIN, S.Ikom.	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Hubungan Masyarakat pada Bagian Hubungan Masyarakat, Data dan Teknologi Informasi	S1 - KOMUNIKASI
52	HASYIDAN PRADANA, S.I.KOM	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Hubungan Masyarakat pada Bagian Hubungan Masyarakat, Data dan Teknologi Informasi	S1 - ILMU KOMUNIKASI
53	ABDUL ROZAK, S.IP	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Hubungan Masyarakat pada Bagian Hubungan Masyarakat, Data dan Teknologi Informasi	S1 - ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
SUB BAGIAN PENGELOLAAN SISTEM INFORMASI			
54	DENI SAPUTRA, S.T	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Pengelolaan Sistem Informasi pada Bagian Hubungan Masyarakat, Data dan Teknologi Informasi	S1 – TEKNIK ELEKTRO
SUB BAGIAN PENGELOLAAN INFRASTRUKTUR TEKNOLOGI INFORMATIKA			
55	KIKI ARI SUWANDI KOSASIH, S.T	PPNPN - Tenaga Administrasi Sub Bagian Pengelolaan Sistem Informasi pada Bagian Hubungan Masyarakat, Data dan Teknologi Informasi	S1 - TEKNIK ELEKTRO